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O INFOS : Sointe Colombe à I'heure
du tri sélectif ...

A

! Aménogements : Des trovoux pour...

O Bibliothèque I Nouveou motériet /Spectocte
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On ne foit pos d'omelettes sons cosser d'æufs.
Je veux bien sûr porler des trovoux du bourg gui vous

empoisonnent guotidiennement. Il est vroi, gue deux entreprises trovoillent
conjointement, l'une sur le réseou d'odduction d'eou, et l'outre sur les réseoux
électriques et 'téléphonigues. fl est évident, gue le motin en portont au trovoil
potienter oux feux clignotonts, n'est pos chose fscile surtout si l'on est un peu juste
ou niveou de l'horoire. Entre bruits et poussières les riveroins ont eux oussi leur port
de désogréments. J'espère, gue vos socrifices seront récompensés por
l'embellissement de ce bourg, gue lo municipolité veut beou.
De plus prochoinement vo s'y gref f er , la réf ection extérieure de l'é:glise.
Croyez-moi, ces trovoux inscrits dons le progromme d'investissements 2OOO et
réolisés, témoignent de lo volonté du Conseil ÂÂunicipol, à respecter ses engogements.
Même si Sydney est loin, et même si toutes les médoilles y seront distribuées, nous
ourons ensemble lo sotisfoction d'ovoir en peu de temps donné, un outre look à notre
villoge. Tont pis pour lo médoille, mois l'objectif n'est pos là.

Votre Moire, Philippe Dutoyo

Actualités o..o..................p 1 et 2

Communication...............p 5

Aménagements............. ...p 4

Culture...........o...............p 5

4ssociations.....................p 6 à 9

Etat Civi1......o...o..o...oo......p 1 0
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SEPTEMBRE

Reprise saison Basket

Vot

Dimanche 24 septembre 2000
1* match équipe première

OCTOBRE

Mordi 24 octobre?O9}
en soirée

Spectocle pour enfonTs
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O Ordures ménasères
Certains n'ont toujours pas réglé Ia redevance des ordures ménagères. II est
regreffable qu'après relance, nous soyons obligés d'en recourir à la
perception pour effectuer les recouvrements.
Pour les années à venir, Ie SIETOM effectuera directement les

recouvrements auprès de chaque foyer. Les reliquats de certains seront
bien sûr récupérés par Ie Trésor Public.

O Déchets et tri sélectif
Depuis Ie mois de juin, un point tri a été aménagé. II est strictement réservé aux
emballages ménagers à recycler. Vous avez reçu chez vous un guide pratique du tri,
cependant ces nowelles habitudes à prendre, ne sont pas toujours respectées. lnutile de
déposer les déchets encombrants à côté des conteneurs, ils doivent impérativement être
transportés à Ia dêchetterie.
« Nous devons avoir à I 'esprit que I'intérêt de tous dépend du geste de
chacun. » le SIETOM Chalosse.

?6

BOUTEILLES PLASTIQUES
BRIQUES ALIMENTAIRES

Les bouteilles transparentes : eau ,
ius de fruits, soda...

Les bouteilles d'adoucissant, de
lessive, de liquide vaisselle, de iavel...

Les bouteilles de lait
Les briques alimentaires

T'-'-'

Déposer dans les conteneurs I
a

IOURNAUX, MAGAZTNES,
PAPIER, CARTONNETTES

]ournaux, magazlnes, prospectus
Les boîtes et les sur-emballages en

cartonnette

A PAS de cartons d'emballage
/\\ onOul8 : déchetterie

VERRE
Les bouteilles
Les bocaux de conserve
Les pots (de bébfu, yaouru)

vides, sans bouchon, ni capsule,
ni couvercle

Bouteilles d'huile

Papiers salis ou gras

Films en plastique

enveloppant Ies revues
Articles d'hygiène
Couches-culottes

Pots de fleurs
Vaissellg Faience,

Porcelaine
Ampoules

Films et sacs plastiques i

Flacons portant les symboles i

produits dangereux I

ietits emballiges en 
i! plastique ou en polystyrène i

I
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{p Travaux d'épareuse

Les travaux seront réalisés à Ia
même période que I'an passé

soit courant novembre.

@ Départ ... à Ia retraite

Nous souhaitons une belle retraite à

Maylis Doat, qui a travaillé plusieurs
années comme agent dans notre

commune.

@ Tarifs des locations diverses

Location du matériel :
- Tables 2,50 F Ia able
- Chaises 1,00 F Ia chaiæ
- Cowerts 6,00 F Ie cowert

(compris dans Ia location d'une salte)
(compris dans Ia location d'une salle)
(s'aioute à Ia location d'une salle)

Location du Chapiteau :

;::r',:; .,.-. s1ti plaçeià côté':dC Ià salle des gpors

o ^'iïfi;,;;'ff"
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Dimanch e 24 septembre
Les électeurs devront se présenter au bureau de vote

ouvert de I h à 18 h afin de participer au référendum
sur un proiet de loi constitutionnelle relatif à la durée

du mandat du Président de Ia République.

O Arrivées sur Ia commune
Nous souhaitons Ia bienvenue à

M et Mme Lebourgeois, César et Théo
installésà« crabos».

M et Mme Dubroca Eric installés à

« Clairchamps » route de Serres-Gaston.
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) Location salle des Sports / salle Polyvalente :
- Mariage 1 j00 F

- Communion /Apéritif / Baptême / Soirée 700 F

) Location salle du Foyer Municipal :

- Salle SANS cuisine 200 F
- Salle AVEC cuisine

) Salle des Sports / salle Polyvalente :

- Mariage 2 000 F
- Communion /Apéritif / Baptême / Soirée 1 000 F

) Salle du Foyer Municipal :

- Salle AVEC cuisine 500 F
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Par un samedi ensoleillé du 27 mai 2000,
vous êtes venus nombreux visiter cette
nowelle salle mise au service des
Colombins. Un beau proiet architectural qui
donne du <« cachet » à l'ensemble, salle des
sports et salle de réception. Philippe Dutoya
entouré de M.Dutoya, conseiller général, de
M.Canère, et M.labeyrie Énateurs et de
M.Goyheinex remplaçant M.Emmanuelli, a

coupé son 2h' ruban d'inauguration en
moins d'un an.

Monsieur le Maire dans son discours affirmait que cette salle répondait à « un besoin
émergeant d'une population qui ne cesse de s'accroître ». Dotee d'une importante pike de
réception, d'une cuisine ultra-moderne et d' équipements adaptés et indispensables pour
d' importantes manifestations,

Cette construction de 570m, se détaille ainsi :
160 m2 pour Ia salle de réception qui peut accueillir de 160 à 180 personnes
81 m' de cuisine équipée (chambre froide, gazinière, hotte aspirante, lav+vaisselle,
plans de travail en inox et un local de rangement pour la vaisselle )
56 m' de sanitaires hommes et femmes et sortie couloir
73 m2 pour Ia tenasse extérieure.

Côté finance :

Cette salle équivaut à un montant de
l'Etat et Ie Conseil Général.
Des aides réparties ainsi :

Etat

1 600 000 Frs TTC mais elle fut subventionnée par

Département FEC (Fonds d'Equtpement des Communes)

FEC
Il reste à Ia charge de Ia commune un emprunt de 650 000

L'inauguration a permis à tous de visiter ces locaux flambants neufs et de prendre ensuite Ie
kir et deguster les petits fours servis par Ia jeunesse Colombine. Une réalisation que
monsieur Ie Maire était fier de prêsenter à sa population car c'est pour elle et pour les
associations que cette salle multifonctions fut construite.

525 000 Frs
75 000 Frs en 1999
550 000 Frs en annuitê

Frs
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Enfouissement des réseaux électriques

Depuis Ie début du mois de septembre,
Ies travaux d'enfouissement des réseaux
électriques et téléphoniques du bourg
ont commencé. IIs sont assurés par Ia

société COPLAND. A I'issue chacun
pourra apprécier Ie nowel éclairage
public, et la mise en valeur des
bâtiments.

Prdsentotion das lutninoires
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Enfouissetnent des réseaux

L'enfouissement des réseaux électriques devrait durer 6 semaines
et s'achèvera autour du 15 octobre.

La société SOGEA a débuté les travaux
de renforcement du r&eau d'eau, de
«« Beauchalot » au surpresseur situé sur Ia
route de Serres Gaston. Ceci devrait
permettre d'approvisionner plus
régulièrement celui<i et assurer
théoriquement au quartier « Muraille »
le volume d'eau et la pression

nécessaire, pendant Ia période estivale.

Peintures extérieures
Le ravalement des façades extérieures de I'église sera effectué
dans la première quinzaine d'octobre

Travaux de mises aux norrnes

Le Hall des Sports subira les travaux de mise aux normes sportives



Un pesüe infennuüiqgs à veüre enüière dispesiüien
Cet ordinateur est votre outil de travail et de plaisir :

ll est destiné à tous les publics demandeurs
. Vous pourrez bénéficier de formations informatiques :

pour I'aide à Ia rédaction de rapport de stage, la rédaction de
courrier ou rédiger les travaux scolaires par informatique...
. Concevoir et taper votre curriculum vitae, une lettre de
motivation...
. Consulter prochainement des CD-Rom sur tous sujets pour
Ies adultes et les plus jeunes.

. Sur lnternet: vous pouvez, faire une recherche libre ou

i Pour les formations informatiques, il vous suffit de me contacter et nous prendrons
ensemble les dispositions adéquates. Vous aurez une formation personnelle et adaptée à
votre demande.

N'hésitez pas à me rencontrer et nous définirons ensemble vos besoins.
Tél Bibliothèque 05 58 79 85 18

h{h{.r tt dü,§ li

ess-age a ux retar-data ires*
Les délais de prêts pour les documents sont de 4 documents pour un mois.
]e vous propose des facilités adaptées à chaque type de lecteur et selon vos
disponibilités. Ce n'est pas un prêt rigide mais souple pour satisfaire tous
ceux qui souhaitent lire. Cependant des délais dépassés de 5 mois et plus
sont gênants pour le renouvellement des stocks et contraignent les autres
lecteurs à patienter. ]e vous demanderai d'en prendre conscience.

Merci de votre compréhension i

§ P m 0 T & W K § î'terdi t4 ôerobie zooo
Je vous invite ce mardi en soirée pouËïnffitacle présenté par 2 comédiens sur le thème

<< Parlez-moi d'amour >r. C'est un voyage dans les rues du monde, guidé par deux
personnages d'ici et d'ailleurs et qui se demandent qui ils sont.

Un spectacle proposé par deux artistes professionnels de Bordeaux dans le cadre de
I'opération « ltinéraire des mots >>

Cette soirée est conçue à base d'instruments sonores et de couleurs, saupoudré de
chansons racontant la différence et ses richesses, à travers des univers aussi variés que celui
du film burlesque, du masque-collage ou du conte Africain.

Une re|résentoüon grotuite concue pour les 6-12 ons

Prendre conscience de I'oppott culturel et offectif que
représente l'occès précoce à la liaéroture enfontine.

Les bébés ne savent pas lire et alors ! Aujourd'hui il est devenu de
plus en plus évident, qu'un contact précoce avec les livres est très
important pour I'accès au langage du récit et pour la construction de
la personnalité. C'est un rôle que vous pouvez jouer en lisant des
livres aux tout-petits, et même aux bébés. La bibliothèque esr dotée
de ces nombreux livres adaptés à leurs petites mains et leurs testes
imprécis encore. La lecture avant d'être destinée à but éducatif, c'est
avant tout du PLAISIR. Je vous invite à partager ces moments de
joie et de complicité avec votre enfant autour du livre, avant qu'il ne
sache lire et se débrouille seul.
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ecornité des frtrrs

Ce dimanche 50 avril ont débarqué
on ne sait d'où, une belle brochette
de petits hommes verts et soucoupes
volantes. Félicitations à ces ieunes qui
ont voulu marquer à Ieur manière les

fêtes 2000, en espérant que ce ne
soit pas la dernière fois.
Cette année encore l'apéritif concert
au hall des sports remporte un vrai
succès car certains ont eu du mal à

se décrocher du bar iusqu'à l6h de
I'après-midi. Mais rien ne peut plus

inquiéter dès lors les membres du
comité puisque Ies pensionnaires de
chez Deyris sont prêtes et le ciel bien
clément.
Une soirée un peu plus calme en ce

dimanche pour la bodéga et le bal
mais qui a contenté tous les fidèles.

Une manière originale pour le Président
de ne pas mourir de soif ,

De quoi se réjouir pour notre Président,.
pour Ia )ène fois consécutive : des Fêtes
ensoleillées et du monde à compter. Une soirée
restée communale ce vendredi ouvrit Ie bal
avec un repas relativement calme mais le
groupe anima parfaitement cette soirée. Du
bifteck au concours de pétanque se sont
« affrontés » Ies colombins en commençant par
I'apéro et puis par Ie jeu. Cependant c'est à Ia
nuit qu'il n'a pas fallu chômer, et tous Ies

bénévoles ont mis la main à la pâte.

Une excellente après-midi de détente et de rires mit
fin à ces fêtes 2000. Monsieur le Maire y prit goût
mais sans doute le basket reste t'il son sport de
prédilection. Enfin une bonne note pour cette après-
midi ori petits et grands ont trouvé de quoi
s'occuper.

NÜÜ
Chose promise chose ...réalisée, le comité des Fêtes qui
avant les festivités pour qu'ils donnent un coup de main,
autour d'une table tous cëux qui avaient prêté main forte
fêtes. Ce fut I'occasion de dresser un bilan qui s'avère bien
peut remercier vivement les gens de la commune qui
d'épauler les membres de l'association.

avait réuni les jeunes
a souhaité rassembler
à l'organisation de ces
positif. Notons que l'on
se sont investis afin

dn28 iili



CIub de l'Anitié

sens inour?

du contoct
en public.

Thomas Dutoya a la dure fonction
des bisous

T[a dô,i;oavrlila dallay daloa
Certains furent difficiles à convaincre et le voyage souvent
mis en balance, pourtant aucun des « partants >> n'est
revenu déçu. ENCHANTÉ, émerveillé seraient des termes
exacts. Une balade en barque sur le marais Poitevin oir les
bateliers expliquaient les charmes de cet endroit. Même si
on s'est accroché dur quelquefois (aux rebords de la
barque) ce fut une balade bien paisible et instructive sur
les milles secrets de ces endroits restés à l'état de nature.

En soirée, le spectacle de nuit au Puy du Fou, a été un
véritable dépaysement et un régal des yeux ; jeux de
lumières, décors et ambiance, tout pour vous faire
pénétrer dans la vie Moyenâgeuse. La journée du samedi
fut consacrée à la visite du parc, une véritable enceinte
protégée ou rien n'est laissé au hasard pour les visiteurs.
Une visite qui inspira bon nombre de ces spectateurs :

« A quoi bon courir le monde quand on a des trésors à
découvrir près de chez nous en France. >; I .

Àans\e l-ou e

M/f,,JAMtMo o o
. Lo Hounrède ...nous revoilà !

Après le printemps où guelgues-un sont ollés entretenir
cet endroit cher oux cæurs du Club de l'amitié, c'est por
une belle journée du 2 juillet gue nos convives se sont
retrouvées, comme à leur hobitude, autour de ce lieu
poisible et agrénble de lo fontoine lo Hounrède.
Moment de détente pour les uns et « oux fourneoux » pour
les outres (e soupçonne certoins de s'âtre ropproché du
coin cuisine por intérât... à voir ci dessous). Enfin encoîe
une belle rencontre mensuelle de tous ces jeunes gens
dynomigues gu'un petit tour en forèt n'effroie pos.

Un tout jeune homme s'est vu confié lo délicote tâche de
remettre une rose à ces domes gui fêtoient leurs

Définition du dictionnaire pour excursion : Voyage d'agrément ou
d'étude d'une région Pas besoin d'en rajouter pour dévoiler toute
leur journée, en tous cas selon eux, Ia définition se rapprocherait
plutôt de : Sortie conviviale pour profrter encore des beaux iours.
Ne vous fiez pas à la photographie, ce fut un voyage instructif avec la

découverte d'un village typique St Cyr Lapopie et la visite du château
à Cenevières, descendants de la famille d'Henri lV. lls purent
apprendre bien des choses passionnantes sur l'époque et s'amuser des

confidences faîtes sur les plaisirs du Roi. Même si le voyage fut un
peu agité pour certains, tous se réiouirent d'une telle expédition.

onnrversotres

dons le mois.

Un bonhomme

gui o déjà un
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AffiÇtuwxalp,€S cAd,eAvLX et 4ôi,,;^-^^^ ^^^i^^-

magnifique qui a pris I'habitude d'accueillir nos visiteurs. Les nouveaux locaux ont permis
une plus grande aisance dans la préparation et le service des repas puisque la salle de
réception ne cessait de désemplir. Encore une fois je crois que les Bleuets peuvenr se
féliciter de cette réussite, qui n'est pas dissociable du coup de main de ses membres et des
non-joueurs, parents et amis. N'oublions pas la logistique parfaitement rodée maintenant, et
qui doit continuer pour faire de cette foire un évènement incontournable en Chalosse.

des revwercLevwewts
19 juin 2OOO, la saison est terminée depuis

un bon moment et c'est I'heure des comptes. Sans
problèmes pour les chiffres puisque pour la dernière
fois Philippe Marsan, annonce la bonne salson
comptable des Bleuets avec 2 manifestations qui ont
bien * marché, : la fête du basket et la foire. C'est
sereinement que P Marsan peut laisser les rennes
d'un club qui se pofte bien. ll sera bien remercié pour
son travail au sein de I'association par d'utiles bains
de soleil pour se reposer durant l'été avant de venir
voir jouer les Bleuets sans avoir à surveiller la caisse.
L'habituel compte rendu de la saison de chaque
équipe a donné la parole aux entraîneurs qui sont
dans I'ensemble satisfaits de leurs équipes même si
quelques défaites en phases finales laissent des
regrets. Toutes les équipes jeunes seront
récompensées par une magnifique casquette aux

aux couleurs du club. L'équipe des minimes se verra gratifiée de tee-shifts offerts par leurs coachs JM
Dauga et JL Dupouy heureux de ce groupe vaillant. Pour l'équipe fanion c'est le co-président C Bergès qui
prendra la parole pour annoncer que victimes de défaites malencontreuses en début de saison, l'équipe
a perdu pied lors de la 2ème phase et c'est bien dommage. Une nouvelle saison s'annonce, même si elle
compte les départs de Damien Dupouy et Jean-Christophe Diris, ils seront comblés par I'arrivée de deux

nouveaux joueurs et pour la 2è," année, Michel Lalanne
reste aux commandes de cette équipe. La réunion fut
ensuite I'occasion de remercier vivement tous ceux qui
oeuvrent pour les Bleuets en passant par les arbitres,
Patrick Destribois et Didier castets. Mais avec une
mention spéciale pour ses bons et loyaux services, à
Marie{laire Clavé, très émue, qui fut même
récompensée par le Comité des Landes. Une réunion
conclue par Monsieur le Maire, ravi de voir une telle
santé financière mais son souhait le plus cher c'est une
bonne saison sportive à I'ensemble des équipes.

A I'issue de l'assemblée, tous les présents
étaient généreusement invités à s'installer autour des
tables pour se faire servir un petit repas de fïn de
saison 2OOO.

1

RENDEZ-VOJS Dimomhe 24 septembrc Sointe Colomh lurco,rtrs chfftru§
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Comme tous les ans au mois de mai, I'ACCA organise une journée pour
inviter la population Colombine à se joindre à eux. Régulièrement les membres
de cette association se retrouvent, mais le spectacle n'est pas ouvert aux
curieux et simples novices.
Cette journée est donc I'occasion de créer un bon moment de convivialité. Ainsi
cette année, ont-ils eu I'idée de mettre en place différentes activités pê,che,
pétanque... entrecoupées par un déjeuner et un repas de midi pour tous les
intéressés. Ce sont une centaine de personnes qui ont participé à cette
manifestation. Un succès pour la pêche réservée aux enfants qui n'ont pas eu
de mal à se lever pour une animation prévue dès I heures le matin. On
procéda à un lâcher de truites dans le lac prêté par Marcel Labadie pour cette

Peu de chasseurs ont assisté à cette assemblée. La convocation faisait pourtant
mention du renouvellement du Tiers Sortant: Dulau jacques, Labadie Jean-Luc, Diris
Alban furent réélus à l'unanimité. Monsieur le Maire prit la parole pour se réjouir du
dynamisme de cette association et de sa bonne gestion financière. ll était largement
ravi de voir l'entente et les bonnes relations avec leurs « confrères » des ACCA voisines,
les remercia à nouveau de l'avoir invité à une baftue et souhaita à tous une bonne
ouverture. Les lâchers de gibiers prévus en septembre eurent lieu le 7 septembre 2000
pour les premiers lâchers. Au total 120 faisans, 40 perdrix et 200 cailles seront libérés
dans la nature.

Organisé par I'association pour les chasseurs

de nuisibles,
ils étaient 60 chasseurs présents, pour se

retrouver autour d'une bonne table avant
d'entamer la saison de chasse.
Deux lieutenants de louveterie ont assisté à
cette réunion où monsieur Marc Duvignau
prit la parole pour réaliser un bilan de I'année
écoulée sur les battues. II invita les chasseurs à

se retrouver l'an prochain et offrit
généreusement Ie champagne à tous.
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Emma Loubery née le I mars 2000

au foyer de M et Mme Loubéry Patrick lieu-dit au << Duc >>

Emma Baris née le l4 mars 2000
au foyer de M et Mme Baris Alexandre chemin de Jeanmounon

Laurie Da Silva née le I 3 avril 2000
au foyer de M et Mme Da Silva au << Grand Patris »

Eva Destribos née le I I avril 2000
au foyer de M et Mme Detribos Frédéric << Jean Bayle »

Killian Castets né le 2t avril 2000
au foÿer de M et Mme Castets Patrice chemin Pourgat sud

Alexis Laborde né le t 9 juin 2000
au foyer de M et Mme Laborde François à << Margéa »

Damien Lasserre né le 2g août 2000
au foyer de M et Mme Lasserre Thierry lieu-dit « Brêthes >»

Manon lafargue née le 3l août 2000
au foyer de Dominique Nassiet et Jean Lafargue à « Perrot >>

,..-.et Je uiueô faliritationt clux Luuruux perentô

Mariagt.g ÿür,rl-, üMt utliô,,,
I 5 juillet 2000 Magali Cadio et Philippe Castra << Beauchalot >»

28 août 2000 Viviane Bordenave et Lagrelet Sébastien « logement école »
2 septembre 2000 Stéphanie Taretto et Alexandre Baris «L'ombrière >>

louo noô ,*ur Jn lon|urlr...

le
le
le

D*e*s
Nous a quitté...

Mme ]eanne Castets au «« Duc »


